

MENSAJE DE ECOS INTERNACIONALES 2014

BIENVENIDA

Estimados compañeros y amigos:

En este agosto de 2014, **ECOS INTERNACIONALES cumple 20 años** de ser el curso de actualización más importante para los gastroenterólogos del país.

Gracias a la idea del **Dr. Arturo Ballesteros** y al apoyo de los doctores **Guillermo Robles** y **Margarita Dehesa** en el año 1994, fue posible concebir un curso en el cual se revisaran de manera crítica los trabajos científicos más relevantes presentados en los principales congresos internacionales, con el objetivo de que el gastroenterólogo recibiera la mejor y más reciente información de los avances en nuestra especialidad.

A 20 años de su creación, **ECOS INTERNACIONALES** se ha posicionado como un **evento científico de excelencia académica**, con conferencias de elevada calidad que son plasmadas en manuscritos sometidos a una estricta labor editorial y publicados en la Revista de Gastroenterología de México.

En esta vigésima edición, **nuestras coordinadoras: las Doctoras Ana Teresa Abreu, Graciela Castro y María Eugenia Icaza,** con la colaboración de la mesa directiva 2014, han elaborado un programa científico muy atractivo y con los temas que cuentan con mayor número de estudios o trabajos de investigación en el último año. Además, los asistentes tendrán la oportunidad de utilizar cualquier dispositivo electrónico para realizar preguntas en línea a los profesores y también evaluar la calidad de las conferencias.

Quiero agradecer a todos los profesores y alumnos que durante estos 20 años han asistido a este evento y han contribuido al éxito de **ECOS INTERNACIONALES.**

Espero que nos acompañes a esta celebración del XX ANIVERSARIO de ECOS INTER-NACIONALES

> Con afecto Dr. Miguel Á. Valdovinos Díaz **Presidente AMG**